



18. August 2020

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler!

Ich hoffe, dass alle Mitglieder unserer Schulgemeinschaft eine schöne und erholsame Ferienzeit hatten. Wir starten auch mit dem neuen Schuljahr in eine ungewisse Zukunft, insbesondere bezüglich der Entwicklung der Infektionszahlen, der damit verbundenen Maßnahmen des Infektionsschutzes und der Auswirkungen auf den Schulbetrieb. Aktuell sehen die Vorgaben der Senatsverwaltung u. a. eine Aufhebung der Mindestabstandsregelung sowie eine Pflicht zum Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes im Schulgebäude außerhalb des Unterrichts vor. Frau Senatorin Scheeres hat zu diesem Thema einen Elternbrief verfasst, den wir zum ersten Schultag an alle verteilt haben.

Es gibt auch in unserer Schulgemeinschaft sicherlich unterschiedliche Positionen bezüglich einer Maskenpflicht im Unterricht. Es ist jedoch für die Berliner Schule vor dem Hintergrund der aktuellen Bedingungen eine Entscheidung getroffen worden, die es zu respektieren gilt. In diesem Zusammenhang möchte ich betonen, dass weiterhin jede Schülerin und jeder Schüler situationsbezogen oder auch in Abhängigkeit von persönlichen Umständen für sich entscheiden kann, im Unterricht einen Mund-Nasen-Schutz zu tragen.

Weitere Informationen zu den Maßnahmen des Infektionsschutzes finden Sie auf unserer Internetseite im [Download-Bereich](#) sowie auf den entsprechenden [Seiten der Senatsverwaltung](#). Im Hinblick auf die Lehrkräfte, die zur Risikogruppe gehören, konnten wir durch individuelle Regelungen die jeweiligen Unterrichtsbedingungen so gestalten, dass momentan nur ein sehr geringer Teil der Stunden nicht für den regulären Unterricht zur Verfügung steht.

Mit Beginn des Schuljahres wurde unser Kollegium personell verstärkt: Frau Bonomolo (Deutsch, Italienisch), Frau Dr. Corda (Deutsch, Italienisch) und Frau Dohan (Englisch und Französisch) haben als Lehramtsanwärterinnen ihre zweite Ausbildungsphase bei uns begonnen. Herr Dr. Vater verstärkt uns als Quereinsteiger in den Fächern Mathematik und Informatik.

Ebenfalls seit Beginn des Schuljahres haben wir vier neue siebte Klassen, die im Rahmen

einer Einschulungsfeier am ersten Schultag begrüßt wurden. [mehr...](#)

In den kommenden Wochen sollen Lernrückstände, die sich aus der Schließzeit bzw. aus der Zeit mit reduziertem Präsenzunterricht ergeben haben, aufgearbeitet werden. Die Fachkollegien haben sich dazu ausgetauscht und abgestimmt. Aufgrund der hohen Relevanz für die Abiturprüfung bieten wir für die Schülerinnen und Schüler der Oberstufe in den Fächern Deutsch, Englisch und Mathematik Förderunterricht an.

Auf Grundlage der Erfahrungen aus den Monaten der Schulschließung bzw. des Fernlernunterrichts und gestützt durch die Erkenntnisse aus den Umfragen zu diesem Thema erstellen wir zurzeit eine Konzeption für die Kombination aus Präsenzunterricht und schulisch angeleitetem Lernen zu Hause (saLzH). Der *Lernraum Berlin* als Online-Lernplattform ist ein zentrales Element in dieser Konzeption. Die Nutzung des *Lernraums* soll in allen Klassen und Lerngruppen von Beginn des Schuljahres an etabliert und geübt werden. Viele Kolleginnen und Kollegen haben an den entsprechenden schulinternen Fortbildungen im Rahmen der Präsenztage teilgenommen, um ihre Kompetenzen im Umgang mit dem Lernraum zu erweitern und in dieser Hinsicht gut vorbereitet in das Schuljahr zu starten.

Wichtige Termine

Im Folgenden sind einige wichtige Termine für die kommende Zeit aufgeführt:

24.08. bis 4.9.	Zeitraum für die Elternversammlungen in den Klassen der Mittelstufe
26.08.	Q3: Elternversammlung nicht vollj. SuS
27.08.	Q1: Elternversammlung nicht vollj. SuS
02.09.	Wahl d. Schulsprechers/d. Schulsprecherin
08.09.	Sitzung der SV, Sitzung der GEV
17.09.	Schulkonferenz
26.09.	Nachschiebetermin

Weitere Berichte über Veranstaltungen, Exkursionen usw. finden Sie auf unserer Internet-Seite.

Mit herzlichen Grüßen


Th. Beyer, Schulleiter